



Rubén Zarazúa respalda a 'Alito' Moreno: 'en el PRI no hay rajones'

El senador del PRI con licencia, Rubén Zarazúa Rocha, mostró su respaldo a “Alito” Moreno al decir que en el partido tricolor “no hay rajones, nosotros somos entrones”.

“El PRI me dio lo que tengo, aparte de mi mujer e hijos, pero lo que no puede quitar es la libertad y el miedo porque si el miedo es familia yo le repito ‘calenos usted’ para que vea que no son palabras, le entramos hasta donde usted quiera y vamos ir hasta donde usted quiera, aquí no hay rajones”, dijo Rubén Zarazúa.

El priista señaló que cuentan con el respaldo de los obreros, campesinos, jóvenes y mujeres.

Moreno en días pasados comentó que a Morena le cuesta reconocer que los priistas son “más chingones para gobernar”.

Alejandro Moreno encabezó la cuarta sesión ordinaria del Consejo Político Estatal, en la que se registraron 428 de 530 consejeros, en ella “Alito” tomó protesta a Guillermo Valencia y a Xóchitl Ruiz, uno como presidente y a Ruiz como secretaria de Comité Directivo Estatal.

En la reunión se definirán los métodos para la renovación de las autoridades, en Michoacán el partido renovará a dos mil 941 órganos de dirección y gobierno que ya están vencidos desde hace varios años.

<https://politico.mx/ruben-zarazua-respalda-a-alito-moreno-en-el-pri-no-hay-rajones>